

# *ONU pide que ciudades se conviertan en centros del progreso humano*

---



Nueva York, 31 oct (RHC) En el Día Mundial de las Ciudades que se celebra este 31 de octubre, el secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, llamó a convertir todas las urbes en centros del progreso y bienestar humanos.

En un mensaje por la jornada, el diplomático destacó la importancia de adoptar medidas para enfrentar la pobreza, la contaminación derivada del cambio climático, la delincuencia y otros fenómenos que obstaculizan el desarrollo en los asentamientos urbanos.

Dijo que "cada vez más la humanidad encuentra su hogar en las ciudades, que son entonces fundamentales en las medidas relacionadas con el clima, la prosperidad mundial, la paz y los derechos humanos. Más de la mitad de la población del mundo vive en ciudades y asentamientos humanos".

Vaticinó que para 2050 se prevé que esa proporción aumente a dos tercios, por lo que "para transformar nuestro mundo, debemos transformar sus ciudades".

El Secretario General del organismo internacional celebró la aprobación en la reciente Conferencia Hábitat III, acogida por Quito, Ecuador, de la Nueva Agenda Urbana, la cual proyecta un escenario de ciudades justas, seguras, accesibles, asequibles, resilientes y sostenibles.

Añadió que esto marcó un hito en el establecimiento de normas mundiales para el desarrollo urbano sostenible, lo cual generó una nueva forma de pensar sobre la manera de planificar y gestionar las ciudades y de vivir en ellas.

(Con información de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/110523-onu-pide-que-ciudades-se-conviertan-en-centros-del-progreso-humano>



**Radio Habana Cuba**